

Le président vénézuélien félicite la police de sa conduite face aux faits violents à Caracas



Caracas, 14 février (RHC-PL)- Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a félicité la police bolivarienne pour la patience et le professionnalisme dont elle a fait montre face aux faits violents survenus mercredi dernier, lors desquels trois personnes sont mortes et 66 autres ont été blessés.

Dans un message au pays, transmis par la radio et la télévision, Nicolas Maduro a salué la Garde Nationale pour son travail dans le maintien de la paix dans le pays de façon humaniste et démocratique.

Il a souligné comment ces forces ont supporté les insultes et les agressions des vandales et comment elles ont évité durant des heures qu'ils arrivent au Palais des Miraflores pour rééditer le coup d'État en 2002 contre le président défunt Hugo Chavez.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/14586-le-president-venezuelien-felicite-la-police-de-sa-conduite-face-aux-faits-violents-a-caracas>



Radio Habana Cuba